



... und am Ende meiner Reise
hält der Ewige die Hände und er
winkt und lächelt leise - und
die Reise ist zu Ende.

- Matthias Claudius -
dt. Dichter und Journalist

Mit dem Gefühl des Dankes für all das, was du uns warst und gabst,
nehmen wir in Liebe und großer Traurigkeit Abschied von
meinem lieben Mann, unserem Papa, Schwiegervater und Opa

Herrn
Dipl.-Ing. Franz Laimer
Professor i. R.

der am Dienstag, dem 1. September 2015, nach schwerer Krankheit,
aber dennoch unerwartet im 69. Lebensjahr von uns gegangen ist.

In Liebe und Dankbarkeit:

Edith

Hildegard mit Andreas, Hugo und Paul

Gisela mit Rainer

Stephanie mit David

im Namen aller Verwandten

Die feierliche Verabschiedung unseres lieben Verstorbenen hat
am Samstag, dem 5. September 2015, in Haus stattgefunden.

Am Dienstag, dem 8. September 2015, um 10.00 Uhr geleiten wir
unseren lieben Verstorbenen von der St. Sebastian Kapelle aus
auf den Stadtfriedhof von Bad Ischl, wo er im Familiengrab
seine letzte Ruhe findet.